

Rotary  
2830地区



# HACHINOHE ROTARY CLUB

## Club Weekly Bulletin

No. 3374  
No. 3375  
No. 3376  
2025.12.3発行  
合併号

会長 石橋 信雄  
副会長 正部家光彦  
クラブ奉仕 会計  
会長エレクト 正部家光彦  
職業奉仕 道尻 誠助  
社会奉仕 深澤 隆  
国際奉仕 紺野 広  
青少年奉仕 幹事  
会場監督 築館 智大  
直前会長 橋本八右衛門  
副幹事 増田 敏  
会計補佐 松本 剛典  
小井田和哉  
中村 稔彦  
山村 和芳  
築館 智大  
橋本八右衛門  
増田 敏  
松本 剛典

例会日 毎週水曜日 12:30  
例会場 八戸グランドホテル  
事務所 八戸市番町14  
八戸グランドホテル内  
電話 (43) 0608 FAX (43) 0661  
e-mail rc8@vc.hi-net.ne.jp  
<http://hachinohe-rotary.org/>  
会報・公共イメージ向上委員長 渡辺 孝 同副委員長 峰 正一  
同委員 宮下 悟 同委員 松林 拓司

### 国際ロータリー会長メッセージ — 2025~26 — 八戸ロータリークラブ スローガン

よいことのために手を取りあおう

感謝し、祝い、新たな一步となる道標へ

国際ロータリー会長 フランチェスコ・アレツツオ

八戸ロータリークラブ会長 石橋 信雄

## 12月は疾病予防と治療月間です 第3374回例会 2025.11.5

### 会長要件 石橋 信雄 会長



きょうは来週15日の式典会場を確認し、リハーサルも含めて、このような形で例会を設えさせていただきました。

12:50から説明会がありますが、今回はいろいろな部分でお手伝いいただいておりますデーリー東北の皆さんにもご参加いただきますので、後ほどゲストとしてご紹介させていただきます。

11月は霜月で、寒さが身に染みる季節になってきましたが、本日はたいへん気持ちの良い朝を迎えることができました。また今週は比較的天気の良い日が続きそうですが、来週後半からは最高気温が一桁の日が何日かあるようです。心配性のわたしとしてはタイヤ交換の予約をした次第です。業者さんによると例年に比べると予約はまだ入っていないようですが、いよいよ冬の準備をする時期が来たなと感じています。

今月はロータリー財団月間です。また11月5日を含む1週間は世界インターナショナル週間となっています。ロータリー財団への寄付に

つきまして、またインターナショナルについて改めて考える月間となります。ロータリー財団につきましてはロータリー行動計画の一つに「大きなインパクトをもたらす」があります。われわれ一人ではできないこと、単独のクラブではできないことを実現する一つの手段であると考えます。ボリオ根絶運動もその一つです。メンバーの皆様のご理解とお気持ちをお寄せいただきますようお願い申し上げます。

本日のプログラムは創立70周年説明会となります。開始時間も12:50～となりますので、お食事をとりながらでも構いませんので、実行委員会からの説明をお聞きいただき、全体のスケジュールそして当日の自分の役割を確認していただきたいと思います。

いよいよ来週の土曜日11月15日は創立70周年特別講演会、式典、祝賀会となります。また前日14日はご存じの通り姉妹クラブの台湾扶輪社をお迎えしての歓迎例会となります。15日の状況は本日現在登録ベースでロータリー関係者224名、特別講演会に参加される一般参加者81名の延べ305名です。一般参加者200名を目指しておりますので、最大目

標として420名がグランドホテルに来られる予定です。多くの市民やロータリアンが来場されますので、メンバー一丸となっておもてなしの心でお迎えしたいと考えています。当日はいろいろなことがあると思います。ぜひ笑顔を忘れずにロータリアンとしてご対応いただきますようお願いいたします。

本日まで準備していただいている実行委員会、そして姉妹友好クラブ委員会のメンバーの皆さん、事務局田名部さんには心から感謝申し上げます。残り8日となりましたが、最後の最後まで皆さんのお力が必要です。ぜひ成功裡に納めて市民の皆さん、参加してくれるロータリアンの皆さんと創立70周年を感謝し、お祝いする2日間をしたいと思います。

#### 表彰：

2024-25年度奉仕活動優秀ロータリアン  
鶴飼寿栄さん  
プレ зантераは橋本八右衛門直前会長です。

#### 表彰状

2024-25年度奉仕活動優秀ロータリアン  
八戸ロータリークラブ 鶴飼 寿栄殿  
あなたは経験豊富な先輩会員の皆さんから卓話を通して勉強させていただくという目標のもと、貴重な機会を得るためにご尽力されました。その功績に深く敬意を表し、ここに奉仕活動優秀ロータリアンとして表彰します。  
2025年10月26日  
国際ロータリー2830地区  
2024-25年度ガバナー 花田 勝彦

#### 幹事報告 中村 稔彦 幹事



○11月ロータリーレート  
1ドル=154円  
○例会会場前に本人誕生日、パートナー誕生日のお祝い金として5,000円を頂戴していますが、じゃっかん頂き過ぎており、たいへん申し訳ありません。きょうから訂正していく、それぞれ3,000円を頂戴しています。結

婚記念日に関しては紹介のみですので0円です。お気持ちのある方は別ですが、基本的には0円となっています。

今まで多くいただいた方はちゃんとわかりますので、基本的には返金の対応をさせていただきます。周年が終わりましたらその対応をさせていただきます。

#### ○会員のお祝い

- 会員誕生祝 鶴飼寿栄・高谷勝義  
接待一雄・寺下一之さん
- パートナー誕生祝  
廣田 茂・村館珠樹・松林拓司さん
- 結婚記念日 松本剛典・妻神和憲さん

#### 委員会報告

##### 親睦・会場委員会

##### 島守英樹委員



- ニコニコボックスの報告
- 誕生祝  
鶴飼寿栄・高谷勝義  
寺下一之さん
- 奥様誕生祝  
村館珠樹・松林拓司  
妻神和憲さん
- 結婚記念日 松本剛典・妻神和憲さん  
橋本八右衛門さん 何となくすでに年末の様に忙しく。来週は皆でがんばりましょう！
- 上村奉樹さん 70周年式典・祝賀会みんなでいいものにしましょう！
- 渡辺 孝さん ニコニコデー

#### 水曜会報告

#### 松本剛典さん

10月28日に今年4回目の水曜会が八戸カントリークラブで行われました。優勝は、宮下悟さんと高木康弘さんが同ネットになりましたが、ハンデの関係で高木さんが優勝、準優勝は宮下悟さんでした。その日の夜は楳館駐車場の居酒屋ろくすけで行われ、だいぶ夜も盛り上がり、今年最後の水曜会を楽しく締めくくることができました。

昨日、皆さんにご案内を差し上げましたが、今年の水曜会の納会を11月28日(金)、長横町の居酒屋ぎんがで18：30～行います。今回の納会は年間表彰、年間順位、優勝者が決まりますので、ぜひ水曜会員の方々は奮って参加ください。

## 会報・公共イメージ向上委員会

渡辺 孝委員長



きょうは皆様に50周年記念誌と当日の受付の様子のビデオを流しました。何となく奥様方が活躍されることがわかると思います。いろいろありがとうございました。

## 70周年実行委員会

小井田和哉幹事



お配りした資料をご覧ください。当日の流れをご説明します。

- 11/15(土) 10：00～ お手伝いいただける方は会場準備を始めます。

きょうステージを作成いただきましたが、高すぎましたので、当日はもうちょっと低いステージにし、もう少し横を広げたステージしたいと思います。そこはホテルでやっていただきますが、席の名前札をお座りいただく席の背中に○○ロータリーなど貼って準備したいと思います。

### ・作業分担表をご覧ください。

講演会会場準備、式典会場準備、式典リハーサルなど時間ごとに書いています。左端には石橋会長、中村幹事、総務、登録委員会、会場委員会など70周年の委員会ごとにお手伝いなど当日の式典などの参加不参加などがまとめてあります。緑の部分は参加できない回答の方、基本的にお手伝いいただける方には役割を振らせていただきました。

- 11/15(土) 10：00 集合。講演会会場を2階グランドホール、式典会場3階M I Y A B I に分かれてそれぞれ準備を始めていただきます。皆さんのお名前を講演会会場か式典会場か

を割り振らせていただきました。式典会場の準備が終わりましたらリハーサルを行います。

- 11：00 リハーサル。登壇する方、表彰を受ける方は式典リハーサルにお願いします。これからまた確認させていただきます。

- 11：00～12：00 リハーサルと並行して受付、控室の準備をお願いします。2階エメラルド。5階サファイヤ 講師控室の準備をお願いします。

・昼食 午前中からお手伝いいただいている方にはホテルからお弁当を作成いたしますので空き時間にお願いします。講演会の一般入場は13：00～ですので、その前に食べ終わっていただきたいとお願いします。食事会場は部屋がなく、10階しか空いていなかったので、2階控室のエメラルドなどで昼食をお召し上がりください。

- 13：00 講演会開場 会場は2階グランドホール：一般の方の入場。QRコードを呼んで申込みいただいているが、入場時には何もチェックしません。あくまでだいたいどのくらいの来場者があるかを把握するために登録していただいているので、入場の際は皆さんどうぞ、前の方からお進みくださいという感じで、一般の方優先で前のほうに座っていただき、ロータリアンは後ろという形でいきたいと思います。

- 13：30～15：10 講演会：特に用事がない場合は、皆さんも講演会に出ていただければと思います。

- 15：10 講演会修了：一般の方を誘導して退場いただく。

- 15：30 ロータリアンの登録受付開始：受付は2階廊下の予定。クラブごとにまとめて登録し、名札、記念品袋をまとめてクラブの方に渡す。パストガバナーや来賓の方は別にテーブルを作成してお花をつけて控室に誘導する。来賓、パストガバナーの誘導は接待委員会を中心にお願いします。ロータリアン誘導、来賓誘導など

M I Y A B I で式典に出られる方は出ていますが、式典をやっている最中に2階グランドホールで講演会が終わった後にグラ

ンドホールが祝賀会会場になります。式典最中に祝賀会会場準備を合わせて行います。

・16:00～17:00 祝賀会会場準備

式典に出席される方、会場準備の方に分かれます。会場委員会中心に祝賀会の席を決め、席札を置いたり、看板、旗などの確認をします。最終的には祝賀会には皆さんご出席ください。

・記録係の方は食事をして飲みながら、スナップ写真撮影をお願いします。

記念式典は通しで固定ビデオで撮りたいと思っています。デーリー東北である程度写真を撮っていただけるので、可能な限り記録をお願いします。

・表彰は式典の中ですが、これから小委員会ごとに打ち合わせをしていただいて、その後に簡単に式典の流れのリハーサル的なものを行います。

## 質問

Q：駐車場は？

A：駐車場は青い森信金の駐車場を借りられるように橋本直前会長に手配をお願いしています。講演会に来る一般の方は基本、公共の駐車場を使ってください。遠方から来るロータリアンでグランドホテルの駐車場がいっぱいの場合は信金の駐車場に止めていただく。駐車場係の方にこの時間帯だけ立っていただきたいと思います。若い島守さん、高木さん、小石川さん駐車場係どうでしょうという案が出ています。ずっと外にいるわけではなく、お客様が来る時間帯だけ誘導するという形で考えています。

## ゲスト紹介

石橋信雄会長

デーリー東北新聞社中村さんと蛇名さんです。お二人には準備の段階からお世話になつていて、本日もオブザーバーの形で参加いただいています。

## 小委員会打ち合わせ

各委員会より

本日のテーブルは70周年の小委員会ごとなっています。当日の役割、準備などを各委員長、総務委員会の各担当からご説明があります。Mテーブルの正部家さんは表彰へ、松

本さんは基隆担当へお願ひします。これより各委員長へお任せしますので、打ち合わせをお願いします。小委員会の持ち時間は10分です。

## 70周年基隆RC担当委員会 紺野 広委員長



70周年に際し、記念式典に華を添えていただける基隆ロータリークラブの来日が決まっています。同じ日に那珂湊も周年記念です。那珂湊ロータリークラブは彼らの友好クラブです。八戸は姉妹クラブです。彼らは分散してこちらとあちらになっているのではないかと想像していますが、それでも23名いらしていただけるということです。

13日に仙台に入り、観光をしながら北上してきて、14日の17:00にグランドホテル到着します。基隆に行かれた方はおわかりだと思いますが、ひじょうに温かい歓迎をしてくださっていますので、できるだけ多くの方に11/14(金)17:00にはグランドホテルに来ていただいて、お迎えをしていただければ嬉しいと思います。

18:00にグランドホテルを出発して、18:30～グランドサンピアで歓迎例会の段取りになっています。グランドサンピアからバスを出していただけるので、移動は我々もみなバスで移動します。その後の二次会に関しては松本さんのほうで準備していますので、ぜひご参加ください。特に日本酒の会の皆様は負けないくらいのパワーでお迎えいただきたいと思います。

15日の観光エキスカーションはわれわれ基隆担当の者が同乗して、八戸キャニオン、種差、新井田丸遊覧船で昼食、八食センターの予定です。式典に間に合うように戻ってきますので、その後は式典に出席。夜の懇親会にもご参加いただく予定です。15日の夜にも歓迎の二次会を行う予定です。事務局から14日のお迎え、14日の基隆歓迎例会、15日の二次会の出席の確認をさせていただきますので、ご返信をよろしくお願いします。

16日(日)朝に出発しますが、その時間がわか

りましたら、後ほどご連絡いたします。

\*能代ロータリークラブについては能代ロータリークラブのスポンサークラブの大館ロータリークラブの周年記念ですので、彼らも大挙して来るわけにもいきませんが、出席くださるそうです。能代クラブも併せて懇親いただければと思います。

○式典リハーサル・詳細確認：

16:00 開会

・物故会員黙祷：パワーポイントで映し出して黙祷

・点鐘：石橋信雄会長

・開式のことば：妻神和憲副実行委員長

・国歌斉唱：君が代  
中華民国の国歌

・ロータリーソング斉唱：

・来賓および参加クラブ紹介：

小井田和哉幹事  
登壇して、ご来賓の方々をご紹介

・式辞：佐々木泰宏実行委員長

・歓迎のことば：石橋信雄会長

・来賓祝辞：八戸市長 熊谷雄一  
米谷恵司ガバナー

・お祝いのことば：

基隆ロータリークラブ会長

・祝電披露：

・記念事業発表：佐々木泰宏実行委員長

・バナーデザイン表彰：70周年記念事業の中で新バナーの発表があります。工大二高生徒表彰

・各種表彰：石橋信雄会長

\*記念撮影はステージが狭いので、どこで撮るかはこれから検討

\*表彰者は全員が登壇できないので、代表者のみ登壇し、脇に座る。

八戸ロータリークラブ歴代会長・幹事  
(過去5年間) 代表者 道尻誠助さん

長寿ロータリアン：対象者5名

村井 達さん、接待一雄さん、橋本昭一さん、山田慶次さん、福島哲男さん

・記念品贈呈：スポンサークラブの盛岡ロータリークラブと青森ロータリークラブのそれぞれの会長に記念品贈呈。2名登壇。記念品は八幡馬

・閉式のことば：妻神和憲副実行委員長

・点鐘：石橋信雄会長

式典は16:00～17:18の予定です。祝賀会は17:30～なので、式典が終わり次第、2階グランドホールに移動。

Q：通訳は？

A：通訳はお願いしています。基隆から同行される添乗員さん1名と三八五さんから1名、基隆クラブの息子さんの3名。あとはGoogle翻訳でお願いします。

個別の質問は総務委員会か小井田幹事までお願いします。

石橋会長：次に皆さんにお目にかかるのは14日の歓迎例会、15日の式典当日ですので、何卒ご協力をお願いします。

出席 報 告		出席委員会	
第3374回例会(11月5日)		第3372回例会(10月22日)	
出席率	60.0%	出席率	64.6% 修正出席率 64.6%
総会員数	68名	出席数	39名 メークアップした人数 0名
出席義務会員	65名	欠席数	26名
出席免除会員	3名	出席義務会員	65名
		出席免除会員	3名
		欠席数	23名

## —— 第3375回 基隆扶輪社歓迎例会 2025.11.14 ——

歓迎のあいさつ：

八戸ロータリークラブ会長 石橋信雄

基隆扶輪社の皆さん、こんばんは!! ようこそ八戸へお越しくださいました。昨年11月に台湾、基隆でお会いしてから1年ぶりの再会となります。皆さん、お元気でしたでしょうか。

八戸ロータリークラブを代表して、歓迎の挨拶を申し上げます。

今回は、八戸ロータリークラブ創立70周年に併せて、遠路また寒さの厳しい中、この八戸にお越し頂き、心より感謝申しあげます。

1973年に姉妹クラブ締結して以来52年の月日が流れました。一昨年、基隆扶輪社70周年の際、第17次姉妹クラブ締結の調印を行いましたが、第1次、初めての調印式の時、金入清吾会長のもと私の父が幹事として調印しました。

また、父が八戸ロータリークラブ会長の時、1991年、私は大学生でしたが、八戸クラブの皆さんと一緒に台湾訪問し、熱烈歓迎して頂きました。当時の記憶を振り返ると会場にある紹興酒を3ケース位飲み干して、お互いのクラブのメンバーが楽しそうに交流し、友情を深めていたのを覚えています。当然、私は一番若かったので、基隆扶輪社の皆さんにお酒をたくさんついで頂き、乾杯し、楽しい時間となりました。

八戸ロータリークラブは70歳を迎えたが、その多くの時間を基隆扶輪社の皆さんとともに過ごし、今回一緒に祝いして頂けることを本当に嬉しく思っています。

災害や新型コロナウィルス感染症の時には、交流出来ない期間もありましたが、こうしてお互いに行ったり、来たり、交流を続けてこれらしたことに対して、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。この素晴らしい関係が、更に友情を深め、今後10年、20年と続いていくことを祈念いたします。

結びとなりますが、今回は1歳のお子さんを含め、23名の皆さんが台湾・基隆から八戸

にお越し頂きました。ありがとうございます。1歳のお子さんの記憶には残らないかもしれません、また大きくなつて、八戸に来て頂ければと願っています。

創立70周年式典のため、限られた時間、ハードスケジュールでの八戸滞在になるかと思います。また、台湾は最高気温25度の地から、明日の予想最低気温1度の、寒さの厳しい八戸です。どうぞお身体ご自愛頂きますようお願いいたします。

まずは、本日の歓迎例会、ぜひ交流を深めましょう。今日から3日間、どうぞよろしくお願ひいたします。

ありがとうございます。

ご挨拶：基隆扶輪社 アンディ社長

皆さんこんばんは。おめでとう。

八戸ロータリークラブ会長はじめ、皆さんこんばんは、わたしは台湾から来た基隆クラブのアンディと申します。きょうはわたしたち基隆クラブのみんなと一緒に美しい八戸に参りました。皆さんに温かい歓迎をしていただきました。心から感謝申し上げます。

台湾と日本は長い間友情が深く、ロータリーの精神をさらにわたしたちの地域を超えて、共通の理想によって結晶させました。わたしたちが八戸の土に足を踏み入れたとき、土地の新鮮さと優雅さだけでなくロータリーの皆様の温かい情熱と接客の仕方に深く感謝申し上げます。

最後に八戸ロータリークラブのおもてなしに改めて感謝します。これから皆さん、国境を越えて、友情を継続できますように期待しています。乾杯しましょう。友情のために、ロータリーのために、よい明日のために乾杯。謝謝

来訪者紹介：アンディ基隆扶輪社社長

記念品交換：

- 八戸ロータリークラブ ⇄ 基隆扶輪社

- ・石橋信雄会長 ⇄ アンディ基隆扶輪社社長
- ・中村稔彦幹事 ⇄ 基隆扶輪社幹事
- ・紺野広国際奉仕委員長 ⇄ 基隆扶輪社  
国際奉仕委員長

点鐘：

#### 懇親会

挨拶：石橋信雄八戸ロータリークラブ会長  
皆さんお待たせしました。ちょっと皆さん固いようなので、ここからは楽しくいきたいと思思いますので、よろしくお願ひします。

#### 乾杯：紺野広国際奉仕委員長

晚安

歡迎來到八戶。

很高興能再次和大家共度美好時光。

我愛台灣。

我愛你們所有人。

祝大家身體健康。

衷心祝福基隆扶輪社和八戸扶輪社再創佳績。

願我們的友誼長存。

乾杯！

#### 日本語訳：

皆様、こんばんは。

この度は八戸へご来訪いただき、心より歓迎  
申し上げます。

再び皆様とご一緒に、かけがえのないひとときを過ごせますことを、誠に光栄に存じます。  
私は台湾を深く敬愛しております。

そして、ここにお集まりの皆様に対しまして  
も、心からの敬意と感謝の念を抱いております。

皆様のご健勝とご多幸を、心よりお祈り申し  
上げます。

基隆扶輪社ならびに八戸ロータリークラブの、  
さらなる発展と活躍を衷心より祈念いたしま

す。

両クラブの友情が、今後も末永く続きますよ  
う祈りを込めまして。

乾杯！

余興 塩町えんぶり組

#### 中締め：基隆扶輪社 アラシ様

石橋会長、村井パストガバナーをはじめ八  
戸ロータリークラブの皆様におかれましては、  
日頃より多大なるご指導と温かいご厚意を賜  
り厚くお礼を申し上げます。2015年にわたし  
の子どもたちが初めて八戸ロータリークラブ  
にホームステイしたとき、八戸クラブの皆様  
より温かく迎えていただいたことは今でも忘  
れることはございません。2018年にわたしが会  
長を拝命いたしました際には20名余りの会員  
を率いて八戸クラブを訪問し、その際にも皆  
様には始終丁重なる心のこもったご歓待を頂  
戴し、両クラブの親睦と友情が一層深まる機  
会となりました。

そして本年、現会長のご指導と多大なるご  
尽力のもと、わたしは娘とさらに孫を伴い、  
八戸クラブ創立70周年というまことに記念す  
べき節目に参列する榮を浴びました。三世代  
でこの歴史的な式典に出席できることはま  
さに継承と絆の象徴であり、八戸クラブとの  
長年にわたる温かいご縁が時を超えて受け継  
がれていることを深く感じる次第でございま  
す。

結びに八戸クラブの更なる発展とご健勝を  
祈念いたしますと共に、本日ご列席の皆様の  
ご健勝とご達成を心よりお祈り申し上げ、  
わたしの挨拶とさせていただきます。本日は  
まことにありがとうございました。

#### 記念写真撮影

## — 第3376回 職場訪問例会 2025.11.26 —

### 会長要件 石橋 信雄 会長



おはようございます。本日は、職場訪問例会にご出席いただき、ありがとうございます。

今回の例会にあたりまして、お忙しい中、竹石さんにご尽力頂きました。誠にありがとうございます。また、東北電力株式会社八戸火力発電所のスタッフの皆さんにもご協力頂き、重ねて御礼申し上げます。

最新の東北電力火力発電所内を見学できるということで、大変楽しみにして参りました。どうぞよろしくお願ひいたします。

皆さんとお会いするのは、11月15日に開催されました「八戸ロータリークラブ70周年記念式典」以来となります。

おかげ様で、特別講演会、式典、祝賀会とも滞りなく終わることが出来ました。

237名の皆さんとともに、八戸ロータリークラブの節目をお祝い出来たことは、本当にありがたいことだなあと思っております。地区内外、そして姉妹クラブの台湾・基隆扶輪社の皆さんに、八戸ロータリークラブの70年の歩み、そして、これからに向けての第一歩をお伝え出来たものと考えております。

ピーター・フランクルさんの特別講演会のお見送りの際には、講演をお聞きになった市民の皆さんから、「ありがとうございます」と何人にも声をかけて頂きました。

また、祝賀会の後には、多くのロータリアンから「今日の70周年良かったよ」とお褒めの言葉を頂きました。

ロータリアンの寛容の精神もあるかと思いますが、皆さん笑顔でお帰り頂いたことが一番の喜びだと思っております。

今回の70周年開催にあたり、メンバーの皆

さんにあらためて感謝申し上げたいと思います。それぞれの立場、役割があったと思います。基隆扶輪社の歓迎対応にも感謝申し上げます。

お力添え頂いたすべての皆さんにお礼申し上げます。

ありがとうございました。

本日は、職場訪問例会、ロータリーの五大奉仕のひとつ、職業奉仕を学ぶ機会となります。

本日もどうぞよろしくお願ひいたします。

### 道尻 誠助職業奉仕委員長挨拶



皆さん、こんにちは。本日は職場訪問例会、東北電力八戸火力発電所施設見学に多数ご参加いただきありがとうございます。

皆様もご存じのように、現代社会において電気は欠かせないインフラになっており、私達の日常生活は電気に依存しているといつても過言ではありません。歴史を紐解くと八戸市に初めての電気の明かりが灯ったのは明治44年のことでした。八戸水力電気株式会社を創設し水力発電所を建設された6代目橋本八右衛門さんのご尽力によるものでした。

電力事業の主体は県営電気局へ、そして、昭和17年には配電統制令に基づき現在の東北電力株式会社に統制され現在に至っております。

八戸ロータリークラブには寛大で包容力のある9代目橋本八右衛門会員と燃える情熱の男、竹石雄会員がおられ不思議なつながりを感じます。

本日は多くのことを学べる機会にできればと思っております。竹石所長、そして社員スタッフの皆さんには大変お世話になります。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

